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２３－４ 経営協議会議事概要 

 

日 時 平成２４年１月２５日（水）１５：００～１６：３０    

場 所 総合研究棟Ⅱ・第１会議室 

出席者 内田学長（議長） 

    佐藤，志田，銭谷，多田，土橋，西岡，宮池，米田，渡辺 

    武田，田中，滝，朴，坂口各理事 

列席者 山本，中川，緒方，江原，児玉，住田各副学長，松生監事 

 

◎ 前回議事概要の確認 

  学長から，前回の議事概要については事前に意見集約を行った結果，１月１２日付けで送

付した資料を平成２３年度第３回経営協議会議事概要として，記録にとどめた旨の報告があ

り，了承された。 

 

Ⅰ 協議事項 

１．中期計画の変更について 

   坂口理事から，中期計画の変更について，「資料１」に基づき説明があり，審議の結果，

原案どおり承認され，役員会に諮り決定することとした。 

 

 ２．その他 

    なし 

 

Ⅱ 報告事項 

１．平成２４年度予算（案）について 

  坂口理事から，平成２４年度予算（案）について，「資料２」に基づき報告があった。 

 

２．平成２３年度新卒者の就職内定状況調査表（１２月末現在）について 

  中川副学長から，平成２３年度新卒者の就職内定状況調査表（１２月末現在）につい

て，「資料３」に基づき報告があった。 

 

３．その他 

   ①平成 23 年度の追加配分について 

  坂口理事から，追加配分については，例年秋口の本会議に付議していたが，今年度は

人事院勧告が未だ実施されておらず，人件費の不用額が算出できない状況であり，こ

れから与野党協議となると 3 月若しくは 4 月以降となるので，当初予算と大きな変

動がないということもあることから，学長裁量経費の中で支出する旨の報告があった。 

 

②次回の開催について 

        学長から，次回開催日は３月２３日（金）を予定しており，日程調整の上，ご出席願

いたい旨の発言があった。 

 

Ⅲ 意見交換 

 １．教養教育に関する意見交換 

学長から，教養教育に関する意見交換については，本会議終了後の意見交換会の場で

行いたい旨の発言があり，了承された。 

 

以 上 


